

CH. D'ARMAILHAC 2020

5e Grand Cru Classé

PAUILLAC

/ Per fles min. 12 flessen

The Wine Advocate – 90-92/100

Medium to deep garnet-purple colored, the 2020 D'Armailhac strides confidently out of the glass with classic scents of cassis, warm plums and cedar chest, plus wafts of pencil lead, bay leaves and kirsch. The medium-bodied palate has a sturdy frame of chewy tannins and plenty of freshness to support the crunchy black and red fruits, finishing savory. The blend this year is 59% Cabernet Sauvignon, 30% Merlot, 8% Cabernet Franc and 3% Petit Verdot, with an alcohol of 13.3%.

Decanter – 93/100

J.M. Quarin – 93/100

Couleur sombre, intense et pourpre. Nez très aromatique, fin, au fruité mûr et fumé qui évolue légèrement crémeux à l'agitation du verre. Moelleux en entrée de bouche, juteux au milieu, très aromatique, le vin caresse le palais, gras et sans cesse velouté, avec même une sensation de profondeur dans la persistance. Très belle construction sans angle tannique. Depuis 2015, le vin confirme avoir haussé son statut. Il présente à chaque nouveau millésime une belle qualité régulière et ressort cette année comme mon préféré avec Mouton Rothschild. Assemblage : 59 % cabernet sauvignon, 30 % merlot, 8 % cabernet franc, 3 % petit verdot.

J. Suckling – 93-94/100

WIL JE GRAAG MEER WETEN?

Schrijf je nu in op onze nieuwsbrief om op de hoogte gehouden te worden van de laatste nieuwtjes.

E-mailadres*

Inschrijven

